

Comunicado No. 34
21 de marzo de 2020

Suman 41 egresos al día de hoy en el Hospital Regional de Villahermosa

- 5 altas médicas por mejoría
- 4 permanecen hospitalizados

Petróleos Mexicanos (PEMEX) informa que el día de hoy suman 41 los egresos del Hospital Regional de Villahermosa, donde se está brindando atención integral a 51 derechohabientes que resultaron afectados por la administración de producto contaminado en el lote C18E881 de Heparina Sódica con caducidad de enero 2021, de los cuales:

- 47 pacientes se reportan sin compromiso en el estado de salud y continúan con vigilancia diaria de manera ambulatoria; incluye 5 pacientes egresados el día de hoy
- 4 derechohabientes permanecen hospitalizados, de los cuales 3 continúan en Medicina Interna con estado de salud estable y 1 paciente en Terapia Intensiva, a quien se le está brindando reemplazo renal continuo

Los Servicios de Salud de PEMEX continúa con el reforzamiento de atención médica a través de especialistas de la Región Villahermosa, así como con el apoyo del Hospital Central Sur.

PEMEX agradece a los familiares, a la comunidad petrolera y al personal médico que participa en el seguimiento sobre el estado de salud de los pacientes y garantiza el tratamiento de hemodiálisis a los pacientes que lo requieren.

--o0o--